

**LASSEN SIE NICHTS ANBRENNEN!**

Wie Sie Ihre Haut vor UV-Strahlung schützen

BAIERISCHE KREBSGESELLSCHAFT E.V.

The advertisement features a woman lying on her back outdoors, smiling, wearing a light-colored headscarf. The background shows green grass and trees. The overall theme is sun protection and skin health.

Die Broschüre „Lassen Sie nichts anbrennen“ kann kostenfrei angefordert werden bei:

Redaktion des Bayerischen Ärzteblattes, Mühlbaurstraße 16,  
81677 München,  
Fax 089 4147-202,  
E-Mail: aerzteblatt@blaek.de

### Liebe Leserin, lieber Leser,

in unserem Sommer-Heft beschäftigen wir uns diesmal mit der „Ernährungsmedizin“. Wie wichtig dieses Thema derzeit ist zeigt die beachtliche Resonanz, die „Food and Nutrition“ derzeit in vielen Medien erhält. Im Beitrag von Professor Dr. Olaf Adam „Update 2005: Ernährungsmedizin heute“ lesen Sie über aktuelle Trends und Perspektiven in Sachen gesundheitsfördernde und „individualisierte“ Ernährung (siehe Seite 488 ff.).

In unserem sommerlichen Doppel-Heft haben wir für Sie eine große Themenpalette zusammengestellt. So finden Sie Beiträge beispielsweise über die 1. Bayerische Konferenz „Rauchfreie Krankenhäuser“, eine Podiumsdiskussion rund um die elektronische Gesundheitskarte, die KV-Mobil-Tour, die Vertreterversammlung der KVB und über die für 2005 erfolgreich abgeschlossenen Honorarverträge.

In der Reihe „Surftipps“ befassen wir uns mit der Qualität von Suchmaschinen und im „Spektrum“ veröffentlichen wir einen infektiologischen Beitrag über die Masermerkrankung.

Das nächste *Bayerische Ärzteblatt* erscheint im September. Bis dahin wird auch entschieden sein, ob es im Herbst zu Neuwahlen zum Deutschen Bundestag in Berlin kommt. Noch zum Redaktionsschluss sieht es so aus, als käme es – trotz des Widerstandes kleinerer Parteien – zur Auflösung des Parlaments. Doch auch eine Organklage in Karlsruhe steht zur Debatte. So oder so steht uns alle ein heißer politischer Sommer bevor.

Ich wünsche Ihnen einen recht sonnigen Sommer!

Herzlichst  
Ihre

Dagmar Nedbal  
verantwortliche Redakteurin

**Vor 50 Jahren.** Das Bayerische Ärzteblatt vom Juli/August 1955.

Bericht über den 8. Bayerischen Ärztetag in Passau, der aufgrund Verzögerungen in der Verabschiedung des Bayerischen Ärztegesetzes zweimal verschoben werden musste. In seiner Rede auf dem 8. Bayer. Ärztetag bedankt sich Ministerialrat Dr. Schmelz beim scheidenden Präsidenten der Landesärztekammer, Herrn Senator Dr. Weiler, für die gute Zusammenarbeit und begrüßt Dr. Sewering als neuen Präsidenten. Dr. Sewering fordert in seiner Denkschrift über die Ausgestaltung der Bayer. Ärzteversorgung, die er an den Präsidenten der Bayerischen Versicherungskammer richtet, Verbesserungen in den berufsständischen Versorgungseinrichtungen. Mitteilungen – 58. Deutscher Ärztetag, 48-Stunden-Woche für Angestellten-Ärzte. Amtliches

The historical clipping shows a page from the Bayerisches Ärzteblatt from July/August 1955. It features a large illustration of a book titled "SKLEROSOL" and a small bottle of "USALIN". The text discusses the 8th Bavarian Medical Congress in Passau, mentioning Dr. Schmelz, Dr. Weiler, and Dr. Sewering, and includes a note about the 58th German Medical Congress.